

Herren Kreisklasse A Nord

TSV Germania Dühren : TV Eppingen II
Freitag, 26.04.2024, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TSV Germania Dühren und dem TV Eppingen II

Nach ca. 210 Minuten Spielzeit nahm der TV Eppingen II beim 8:8 gegen den TSV Germania Dühren in der Herren Kreisklasse A Nord einen Zähler mit. Besonders Dietrich Oesterreicher behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TSV Germania Dühren gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 32:34. Bemerkenswert war, dass der TSV Germania Dühren und der TV Eppingen II dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Haller / Hill bei ihrem 3:1 gegen Karg / Kistler doch überlegen. Mayer / Oesterreicher konnten Herman / Benz in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für die Mannschaft beitragen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Schnepfer / Stipic mussten Beck / Frank Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Schnepfer / Stipic zu Ende ging. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Reinhold Herman war im Anschluss Gerhard Mayer, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Ohne Satzgewinn für David Haller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Oliver Karg. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Keinen Punkt beisteuern konnte Johannes Hill im Match gegen Wolfgang Kistler, das 0:3 verloren ging. Lange mit Siegmар Benz kämpfen musste Dietrich Oesterreicher in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Florian Beck gelang es, Filip Stipic im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Zwischenzeitlich konnte Andreas Frank zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor derweil die Partie gegen Bernd Schnepfer aber trotzdem mit 1:3. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TSV Germania Dühren und des TV Eppingen II in die Box. Beim 3:0-Sieg gelang es Gerhard Mayer den Gastspieler Oliver Karg in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von David Haller gegen Reinhold Herman, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 10:26 für Haller und 16:14 für Herman seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Johannes Hill und Siegmар Benz, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als eng eingeschätzte 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Der neue Zwischenstand war 5:7. 11:9, 10:12, 9:11, 11:9, 11:9 hieß es indes am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiels, als Dietrich Oesterreicher und Wolfgang Kistler die Schläger kreuzten. Das knappe Satzergebnis im 5. Satz war sinnbildlich für

den wirklich unfassbar engen Verlauf des gesamten Spiels, denn jeder Satz endete mit nur 2 Punkten Unterschied. Obwohl Florian Beck in der im Vorfeld als absolut offen eingeschätzten Begegnung fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Bernd Schnepfer zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Nicht ganz mithalten konnte Andreas Frank, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Filip Stipic, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Frank nun bei 2:3, während Stipic bislang 4 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Beim 3:1-Erfolg von Haller / Hill gegen Herman / Benz ging nur der erste Satz verloren. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV Germania Dühren die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:19 bei 8 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Eppingen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:23. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSV Germania Dühren

Doppel: Haller / Hill 2:0, Mayer / Oesterreicher 1:0, Beck / Frank 0:1

Einzel: G. Mayer 1:1, D. Haller 0:2, J. Hill 0:2, D. Oesterreicher 2:0, F. Beck 2:0, A. Frank 0:2

TV Eppingen II

Doppel: Herman / Benz 0:2, Karg / Kistler 0:1, Schnepfer / Stipic 1:0

Einzel: O. Karg 1:1, R. Herman 2:0, S. Benz 1:1, W. Kistler 1:1, B. Schnepfer 1:1, F. Stipic 1:1